



#FUETENDENCIA

En el marco de la reforma previsional, a partir de septiembre aumentará el monto de la Pensión Garantizada Universal (PGU), beneficio que aplicará únicamente a un sector específico de la población. Para quienes cumplan los requisitos, el monto mensual máximo pasará de \$224.004 a \$250.000.

Este anuncio estuvo acompañado por una amplia campaña de difusión estatal en redes sociales, particularmente en cuentas oficiales de X (antes Twitter).

VOCERÍA DE GOBIERNO DE CHILE @VOCERIAGOBIERNO

Así dimos inicio a una nueva vocería de Gobierno. María Angélica y Jim nos acompañaron en la presentación de la campaña informativa sobre la Reforma de Pensiones. A partir del 1 de septiembre, la PGU aumentará a \$250.000 para las personas mayores de 82 años.

VOCERÍA DE GOBIERNO DE CHILE @VOCERIAGOBIERNO

Ministro Boccardo por Reforma de Pensiones: "Desde marzo ya están funcionando beneficios concretos como el fin del pago de costos de cobranza y el Seguro de Lagunas Previsionales. Y durante septiembre comenzará el aumento de la PGU a \$250.000 para personas de 82 años y más".

VOCERÍA DE GOBIERNO DE CHILE @VOCERIAGOBIERNO

Ministra Vallejo: "Nos acercamos a una de las mejores noticias de esta Reforma de Pensiones: la próxima semana ya comienzan a pagar el aumento de la PGU a \$250.000 para personas mayores de 82 años. Son más de 800 mil personas las que se verán beneficiadas en este primer aumento".

PRESIDENCIA DE CHILE @PRESIDENCIA_CL

La Reforma de Pensiones no es una promesa, es una realidad: gracias al diálogo y al trabajo conjunto, en septiembre de 2025 comenzará el aumento de la PGU.

CAMILA VALLEJO DOWLING @CAMILA_VALLEJO

La Reforma de Pensiones permitirá que las jubilaciones puedan aumentar entre un 14% y un 35%, beneficiando a más de 2,8 millones de personas. Si bien su implementación es gradual, sus frutos ya comienzan a verse. Este 1 de septiembre la PGU aumentará a \$250.000 para personas de 82 años y más, y en enero comenzarán a pagarse los bonos por años cotizados y compensación a las mujeres. Como Gobierno seguimos trabajando día a día para seguir mejorando la calidad de vida de las y los chilenos, y cumpliendo las deudas pendientes de la ciudadanía.